

Assises nationales de la Biodiversité : L'exemple de l'aéroport d'Ajaccio

Rédigé par Michel Allal-Volterra le Samedi 8 Juillet 2017 à 14:19 | Modifié le Samedi 8 Juillet 2017 - 23:21

Dans le cadre des assises nationales de la Biodiversité qui viennent de se tenir à Ajaccio, la CCI de Corse-du-Sud, partenaire à travers l'aéroport d'Ajaccio Napoléon Bonaparte de l'association HOP! Biodiversité, a organisé une visite des différents écosystèmes présents sur ce site industriel.



Plus de cinquante congressistes intéressés ont ainsi pu découvrir qu'en dehors de quelques bâtiments et d'un système de pistes et de parkings, un aéroport comprend aussi près de 70% de sa surface réservée et sécurisée en espaces verts. Maquis côtier quasi intact, lande à genêt de Salzmann hébergeant plantes menacées et rarissime escargot de Corse (une portion significative de l'habitat de cette espèce endémique est incluse dans la zone réservée), prairies à orchidées, chênes lièges majestueux mais aussi prairie de fauche et zone agricole : c'est tout un ensemble d'habitats différents aux portes d'Ajaccio qui s'est ainsi dévoilé aux yeux des visiteurs qui n'ont pas caché un certain étonnement devant la réalité de cette cohabitation entre nature et industrie.

L'aéroport d'Ajaccio Napoléon Bonaparte et la compagnie aérienne Air Corsica sont membres de l'association HOP! Biodiversité depuis 2016 et différents protocoles de sciences participatives ont ainsi été suivis sur 2 saisons par les personnels travaillant sur l'aéroport ou des escales Air France et Air Corsica. 72 espèces d'oiseaux ont été identifiées parmi lesquelles le rare oedicnème criard, 7 espèces de chauve-souris enregistrées, 11 espèces d'insectes pollinisateurs considérés comme rares à l'échelle nationale ont été photographiées dans le cadre des 'Suivis Photographiques d'Insectes pollinisateurs, 5 espèces d'orchidées fleurissent au printemps sur les 179 hectares de la zone protégée.

